

IG Greppen Kandidat – Roger Augsburg

Personalien

Roger Augsburg ist 1965 in Thun BE geboren und hat dort die Schulzeit absolviert, bevor er die Lehre als Koch absolvierte. Nach "Wanderjahren" als Koch wurde er auf der Lenzerheide sesshaft. Während dieser Zeit als Küchenchef im Hotel Schweizerhof absolvierte er die Berufsprüfung als Gastronomiekoch und unterrichtete während den Zwischensaisons als nebenamtlicher Berufsschullehrer bei Hotel & Gastro formation in Weggis Lernende in der beruflichen Grundbildung.

Von 2000 bis 2003 leitete er bei Hotel & Gastro formation den Betrieb sowie die Fachtechnik, unterrichtete in der beruflichen Grundbildung und in der höheren Berufsbildung. Seit 2004 arbeitet Roger Augsburg beim Amt für Berufsbildung des Kantons Zug als Ausbildungsberater und seit 2012 als Leiter der Ausbildungsberatung. Seit Januar 2024 hat er die Leitungsfunktion an seinen Nachfolger abgegeben, um diese Nachfolge zu unterstützen und mehr Zeit für die Aufgaben als Ressortleiter Soziales im Gemeinderat Greppen zu haben.

Roger Augsburg ist es in seiner Amtszeit gelungen als Gemeinderat folgende Themen in Angriff zu nehmen und umzusetzen:

- Auslagerung der Sozialarbeit nach Weggis
- Auslagerung der Alimenterbevorschussung und -inkasso nach Ebikon
- Gründung und Koordination Selbsthilfegruppe Corona Greppen
- Selektion neue Geschäftsleitung Alterszentrum Hofmatt
- Koordination Freiwilligen-Netzwerk der Kriegsflüchtlingen aus der Ukraine
- Integration der Spitex ins Alterszentrum Hofmatt
- Einführung der offenen Turnhalle in der Jugendarbeit
- Unterstützung der familienergänzenden Tagesstrukturen
- Aktive Mitarbeit im Seniorenrat der Seegemeinden und Gersau
- Realisierung mobiler Pumptrack Sommer 2024

Amtseinsetzung und Wahl zum Gemeinderat und Sozialvorsteher

Seit seiner sehr erfolgreichen Wahl im Jahre 2019 konnte er die Sozialpolitik in Greppen massgeblich mitgestalten und verbessern.

IG Greppen, März 2024